

## Celebración por el mes de la tradición

Escrito por Administrador

Lunes, 18 de Noviembre de 2019 00:00

---

{besps}cultura18112019|width=215|height=156{/besps}

Ayer domingo 17 de noviembre desde el Área de Patrimonio, se cerraron los festejos por el mes de la tradición acompañados en la organización por la Dirección de Cultura y el mercado "Bien auténtico". Se compartió una hermosa jornada en el predio del ferrocarril, junto a los productores y artesanos que integran el mercado "Bien auténtico" y a artistas de diversas disciplinas.

Gustavo Andrade estuvo a cargo de la conducción y animación del evento, contando con la participación de Las Voces del Río, Graciela Blanco y el "Negro" Colman, el ballet La Azotea, la escuela de danza de Ezequiel Tonelli, el grupo de baile del Centro de Jubilados a cargo de "Cucharín" Mangas, y artistas invitados. Además, integrantes del Centro Tradicionalista Los Baguales se acercaron con sus caballos y desfilaron con pilchas gauchas.

También se realizó un merecido reconocimiento a Jorge Manganillo por sus 40 años al frente de la FM Roque Pérez 91.9 y su programa de radio "Las tardecitas musicales" desde donde difunde y fomenta permanentemente la música tradicional argentina. Finalizando la jornada, en el salón de exposiciones Jorge Caro se llevó a cabo un homenaje a Ricardo Pesce en reconocimiento a su trayectoria y enorme labor que lleva adelante desde hace décadas al frente del Centro Tradicionalista Los Baguales. Los presentes pudieron compartir una charla abierta entre Ricardo Pesce y Gustavo Andrade, y las autoridades municipales hicieron entrega de una placa.